

## 2/1～2/2にかけての降雪対応について

先週（1月22日）の関東地方での大雪時には、国道298号では降雪の影響により交通渋滞が発生しました。

本日夜半から明日にかけて、関東地方では降雪の予報が出ております。

国道298号では、積雪時において効率的に除雪作業を行うため、一部区間で交通規制を行うことがあります。また、凍結防止剤散布など低速で作業を行いますので、ご注意をお願いします。

通行される皆様には、ご協力をお願いいたします。

### 【平成30年1月22日の降雪時の状況】



埼玉県和光市新倉  
国道298号幸魂大橋の渋滞状況（1/22）



国道298号側道の除雪作業状況（1/23）

◆降雪により国道298号での交通の影響が予想される場合、公式ツイッターにより情報発信を行います。

・北首都国道事務所公式アカウント

[https://twitter.com/mlit\\_kitasyuto](https://twitter.com/mlit_kitasyuto)

※北首都国道事務所ホームページからもリンクしています。

**積雪した道路を通行する際には、冬用タイヤやチェーンの装着をお願いします。**